## ÉTUDE BIBLIQUE #206 – VENDREDI 27 MAI 2022 THÈME : LE MYSTÈRE DE L'ANGE DE JÉSUS AU DERNIER JOUR

Dr. William Soto Santiago Samedi 23 août 1997 (Troisième activité) Acapulco, Guerrero, Mexique

Écriture de base : Apocalypse 22:6-9

## VOIR LE SEIGNEUR, L'ANGE DE L'ALLIANCE, MANIFESTÉ

Dr. William Soto Santiago Dimanche 13 janvier 2008 Goiânia, Goiás, Brésil

L'Église de l'Ancien Testament, c'est le peuple hébreu; et l'Église du Nouveau Testament, c'est l'Église du Seigneur Jésus-Christ. La manifestation du Seigneur, de l'Ange de l'Alliance, c'est toujours dans Sa Maison, dans Sa Famille, dans Son Église, là-bas dans l'Ancien Testament, et ensuite dans le Nouveau Testament au milieu du christianisme, Son Église sous la Nouvelle Alliance.

Nous l'avons aussi vu dans saint Paul et dans différents messagers qu'Il a envoyés à Son Église. Nous l'avons vu manifesté d'une très grande façon dans le messager de la septième étape de l'Église, qui correspond à l'étape représentée par l'église de Laodicée de l'Asie Mineure ; étape qui s'est accomplie en Amérique du Nord et qui a couvert une multitude de nations.

Nous l'avons vu manifesté, nous l'avons vu agir, à travers un voile de chair appelé William Branham; c'était le plus grand homme que l'Amérique du Nord a eu depuis

que l'Amérique du Nord a été fondée : un homme avec les deux consciences ensemble, qui pouvait voir Dieu, qui pouvait voir l'Ange de Dieu, qui pouvait parler avec Lui et qui pouvait être Son instrument à Lui.

À travers lui, Dieu dans Son Ange se manifestait, dans un corps de chair appelé William Branham. C'était Dieu parlant par lui, agissant par lui; c'était le Seigneur, l'Ange de l'Alliance, manifesté à travers un voile de chair, comme Il l'avait fait à travers saint Pierre et à travers saint Paul aussi.

Saint Paul disait : « Ce n'est plus moi qui vis, c'est Christ qui vit en moi. » C'était Christ en saint Paul, c'était Dieu à travers Son corps angélique se manifestant à travers saint Paul.

Et maintenant, nous avons vu le Seigneur, l'Ange de l'Alliance, manifesté.

Pour ce temps de la fin, nous avons la promesse qu'Il se manifestera de nouveau ; ce pour quoi Il se voilera dans la chair humaine et, à travers la chair humaine, Il se révélera à Son Église et au peuple hébreu.

Cela, l'Église du Seigneur Jésus-Christ le verra, qui est sous la Nouvelle Alliance, et le peuple hébreu le verra aussi ; et — pour aller tout droit — les Juifs, comme on appelle communément tous les Hébreux. Bien que ça réfère principalement au royaume du sud, dirigé par Juda ; et les tribus du nord sont connues comme Israël, elles sont les tribus appelées « Israël », lesquelles sont appelées « les tribus perdues d'Israël », dont Jésus-Christ a dit qu'Il est venu pour les brebis perdues d'Israël, qui sont les descendants des dix tribus.

## DE RETOUR À LA VIE ÉTERNELLE

Dr. William Soto Santiago Dimanche 20 septembre 1992 Lima, Pérou

En théophanie, cet Ange du Seigneur Jésus-Christ a prêché à Jean la révélation apocalyptique de la part du Seigneur Jésus-Christ. Pour cette raison, cet Ange du Seigneur Jésus-Christ pourrait dire comme Jésus a dit une fois¹: « Avant qu'Abraham fût, je suis » et « Abraham a désiré voir mon jour ; il l'a vu, et il s'est réjoui. »

Il pourrait dire, l'Ange du Seigneur Jésus-Christ : « Avant que Jean fût dans son ministère, je suis. Et Jean a désiré voir mon jour... » Il l'a désiré. Il a désiré non seulement voir son jour, mais il a aussi désiré sa position, quand Jean et Jacques ont dit : « Nous désirons que, dans Ton Royaume, l'un soit à Ta droite et l'autre à Ta gauche. »

« Jean a désiré voir mon jour ; il l'a vu, et il est tombé à ses pieds pour l'adorer ; et il lui a été dit : "Garde-toi de le faire ! Je suis ton compagnon de service et celui de tes frères. Adore Dieu." Il a désiré voir mon jour ; il l'a vu, et il s'est réjoui. » Et il a voulu l'adorer aussi ; parce qu'il a vu la révélation de Jésus-Christ dans Son Ange Messager, et il a vu qu'il avait le Titre de Propriété et que la manifestation de cet Ange avec le Titre de Propriété serait à la consommation du siècle, pour notre retour à la vie éternelle.

Jean et les autres ont parlé de cet Ange. Non seulement Jean le disciple bien-aimé dans la révélation apocalyptique, mais aussi le prophète Malachie quand il a dit que le Soleil de la Justice se lèverait et la guérison serait sous Ses Ailes. Là nous pouvons voir le ministère de l'Ange du Seigneur

<sup>1</sup> Saint Jean 8:56-58

Jésus-Christ comme les deux puissantes Ailes du Soleil de la Justice : le ministère de Moïse et Élie dans l'Ange du Seigneur Jésus-Christ. Il a parlé de cet Ange quand il a parlé de ces choses.

Et nous trouvons aussi que saint Paul a parlé de cet Ange quand il a dit que la Dernière Trompette sonnerait. Un ange messager en sonne toujours. Il a parlé de la Dernière Trompette ; et quand on parle de la Dernière Trompette, seul le dernier messager, le dernier ange, que Dieu envoie pour Son peuple peut en sonner.

Nous trouvons aussi que d'autres messagers, d'autres prophètes, ont parlé de lui. Le Seigneur Jésus-Christ Luimême a parlé de lui quand Il a dit<sup>2</sup> : « Il enverra ses anges avec la trompette retentissante, et ils rassembleront ses élus. » Et, aussi, dans la parabole du blé et de l'ivraie, où Il a parlé des Anges qui seraient envoyés à la consommation du siècle ou à la fin du temps<sup>3</sup>. Et Il a aussi parlé dans la parabole du filet<sup>4</sup>, où Il a dit qu'il en sera de même à la consommation du siècle : les Anges feront cette tâche de séparer ce qui est bon de ce qui est mauvais, ou ce qui est mauvais de ce qui est bon. Les poissons qui ne servaient pas étaient séparés et jetés de nouveau dans l'eau ; et ce qui est bon, jeté dans des paniers, dans des vases.

## Imprimé à Porto Rico

<sup>2</sup> Saint Matthieu 24:31

<sup>3</sup> Saint Matthieu 13:24-30, 36-43 (version Darby)

<sup>4</sup> Saint Matthieu 13:47-50 (version Darby)